

Editorial

SOBRE LA NAVIDAD

EDITA

COORDINAN Y DIRIGEN

Jesús Ruiz Bueno
Virginia Valera Picazo

RELACION

Marian Armero Escribano
Enrique Bonal Lara
Jose M^a Castillo Gallego
Tere Cuartero Escribano
Juan Antonio Haro Gómez
Santiago Olmo Monteagudo
Miguel Panadero Denia
Juan Antonio Picazo Sánchez
Inés Moya Romero.

María Teresa López Moya.

Ayuntamiento	480002
Ayuntamiento (Municipales)	480030
Grupo Escolar	480092
Cuartel Guardia Civil	480027
MEDICOS	
D. Pedro Juan Iznola Sánchez	480153
D. Eduardo Picazo Moreno	480410
FARMACIAS	
D. Mateo Córdoba Martínez	480024
D. Florencio Ruiz Valero	480098
COMADRONA	
Isabel Mallo Verde	480286
TAXIS	
D. Angel Valera Sánchez	480165
D. Juan Luciano López Picazo	480078
D. Antonio González Picazo	480011
D. Inocente Picazo Jiménez	480258
D. Juan Antonio López Simarro	480785
OTROS	
Conductor ambulancia	480162
Cura párroco	480046
Cámara Agraria	480013
Juzgado de Paz	480005
PRACTICANTE	
D. Rafael Echevarría Rico	

Mientras las matanzas se pasan, los frios de verdad llegan, y sacamos la última manta que nos queda en el armario, la Navidad se nos va metiendo en las casas sin que podamos evitarlo. Lo cierto es que llega melosa, dulce, haciéndonos carantoñas y cosquillas en las orejas y sin darnos cuenta ya la tenemos sentado en el mejor sillón de la casa. Claro, que tampoco nos importa, es más, buen gustillo que nos da.

Aparte de tanta literatura rosa, el hecho cierto es que las Pascuas vienen en forma de anuncios televisivos, porque lo que está claro, señores, es que las Navidades llegan, pero mas para unos que para otros. Y si no que se lo digan al señor del cava (champagne), de las colonias para él, para ella, de los juguetes del nene, de los discos de la chacha, etc, etc,...

Antes de la película de turno nos perdemos en un bombardeo de anuncios sobre regalos, mazapanes, turrónes... y aunque no lo sepamos, es un hecho que los que mas ganan en estas maravillosas fechas son los de las aspirinas y otros inventos curadores de todos los posibles dolores de cabeza conocidos y por conocer. Se comienza con la de primeros de Diciembre, para lo que pueda venir. Otra nos toca alla por el veinticinco, despues del primer gran despilfarro. Una mas para Noche Vieja, y la resaca. La cuarta para pensar qué regalar este año. La última para ver de que modo podemos pasar Enero sin una mísera peseta. De modo que, avisados los tenemos ¡a por pastillas!.

Luego, ya pasadas, recordaremos tan memorables fechas con una sonrisilla en la boca por que a pesar de tanta mala historia la gente se siente en estas fechas como mas

..... parece que nosotros, insignificantes humanos, adquirimos un sentimiento distinto; es como si cogiéramos la personalidad de la Navidad y la lleváramos colgada como un letrero.

Es como si hubiera olor a camello por todas partes, y muchos reyes magos y niños buenos, sobre todo, niños buenos.

En fin, tendremos que hacer muy pronto borrón y cuenta nueva. Hacer la síntesis de este año y los planes del que viene. Otros (los menos) se autofelicitaran, por haber cumplido todos sus propósitos.

Y todos, seguro, tendremos bellos proyectos a realizar en el año venidero. A los que no piensan en fechas tan a la larga, les vendrá de perlas la lotería, para cimentar viejas ilusiones que casi siempre acaban en eso: ilusiones.

Lo dicho, señores, FELICIDAD.



DEMOGRAFIA

Cartas y colaboraciones:

MATRIMONIOS NOVIEMBRE

ANTONIO IBAÑEZ RUIZ
ANA JOSEFA CORDOBA CABALLERO

DEFUNCIONES

PETRA RISUENO MARTINEZ 59
JUANA ARMERO BUENO 76

NACIMIENTOS

F^a JAVIER BUENO LOPEZ
FRANCISCA GONZALEZ GARCIA
CARMEN M^a ARMERO CASTRO
NOELIA SERRANO CARRASCO

Reproducimos la carta que un misionero redactó a nuestro Colegio para premiar el esfuerzo de nuestros chavales que lograron conseguir la cifra de 50.000 pesetas y enviarlas a Etiopia.

MISIONEROS COLOMBIANOS

Tfno.(96) 139 12 00.
MONCADA (Valencia).

Estimados amigos estudiantes y profesores:

Me es un gran motivo de alegría el tener que dirigirme a vosotros para daros las gracias por el donativo que me habeis enviado para ayudar a paliar algo las necesidades de la gente de Etiopía. Estas 50.000 pts. era un dinero que recaudaron los

alumnos de 7º y 8º en el curso 85-86. Les envié una carta asegurándoles de que lo había recibido y enviado a la misión donde yo he estado hasta hace un par de años y ahora mi compañero me ha enviado unas fotos del pozo que están haciendo en un poblado de Etiopía y quisiera que les hiciese llegar a todos aquellos chicos que tan generosamente participaron en esa campaña mi agradecimiento y el de toda la gente que se va a ver beneficiada.

Me dice el misionero que está al frente del proyecto que esperan obtener agua potable y buena cuando lleguen a los nueve o diez metros de profundidad y van

a buen ritmo.

Cuando tenga otras noticias les tendré informados pues estoy seguro que es una gran alegría saber que el esfuerzo realizado está sirviendo para una gran obra humanitaria.

En espera de haber complacido sus deseos y el de los chicos y deseando que éste trabajo tan hermoso de concienciarles sobre los problemas humanos siga adelante para mejorar las vidas de tantos hermanos nuestros les saludo a todos.

Unidos en el mismo ideal y esperando sus noticias les saluda atentamente.

P. RAMON.

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10.-Autorizado 182)

**La técnica europea
al servicio
del confort**

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

Marpe Estilo

OPTICA

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18

fotos JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha